



Eindrücke vom Priener Streetfoodfestival

## **Beitrag**

Zahlreiche Foodtrucks aus der Region konnten im Rahmen eines Streetfoodfestivals beim Priener SportplatzgelĤnde am ersten Septemberwochenende ihre SpezialitĤten im »to-go« Stil verkaufen. KĶstlichkeiten wie Fisch, Burger, Pasta und Desserts wie beispielsweise Frozen Joghurt gab es dort zum Entdecken. Aus Sicht des Veranstalters, der Jungbauernschaft Prien, war das Foodfestival ein voller Erfolg. Dank schĶnstem Wetter und gelockerter Corona-MaÃ?nahmen fanden weit mehr Besucher den Weg zum SportplatzgelĤnde als gedacht.

Bilder: Jungbauernschaft Prien























## Kategorie

1. Gastronomie

## **Schlagworte**

- 1. Jungbauernschaft Prien
- 2. Prien am Chiemsee
- 3. Streetfoodfestival